
 

 
 

 

Ata da Audiência Pública do Sítio São João para a 

construção do Plano Plurianual 2022-2025 e Lei 

Orçamentária Anual 2022 Decreto lei 037/2021  

Município: Nova Olinda  

Sede: Sítio São João 

Data: 07/07/2021  

Hora: 18h30 

 
AOS SETE DIAS DO MÊS DE JULHO DE DOIS MIL E VINTE E UM, COM 

INÍCIO ÀS NOVE HORAS E SEIS MINUTOS, NO SÍTIO SÃO JOÃO, ZONA 

RURAL DE NOVA OLINDA, CEARÁ, E POR TRANSMISSÃO PELA 

PLATAFORMA GOOGLE MEET, FACEBOOK E YOUTUBE, REALIZOU-SE A 

DÉCIMA QUARTA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA A CONSTRUÇÃO DO PLANO 

PLURIANUAL, QUE TEM VIGÊNCIA PARA OS ANOS DE DOIS MIL E VINTE E 

DOIS A DOIS MIL E VINTE E CINCO E DA LEI DE ORÇAMENTÁRIA ANUAL 

DOIS MIL E VINTE E DOIS. A AUDIÊNCIA FOI PRESIDIDA PELO SENHOR 

ARMANDO FERNANDES VIEIRA, TENDO COMO RELATOR ANTÔNIO 

MAYCON RIBEIRO DE SOUZA E SECRETARIADO POR MIM, LUIZ ANTÔNIO 

PEDREIRA NETO. TAMBÉM ESTIVERAM PRESENTES A CHEFE DE 

GABINETE, GIRLÂNIA BARBOSA, REPRESENTANDO O PREFEITO 

MUNICIPAL ÍTALO BRITO, E REPRESENTANTES DAS COMUNIDADES DO 

BAIXIO DOS BERNARDES E DA SERRINHA. A CERIMONIALISTA KÊNIA 

SARAIVA DÁ INÍCIO A AUDIÊNCIA EXPLICANDO O QUE É O PLANO 

PLURIANUAL. É UM DOCUMENTO DE PLANEJAMENTO ESTRATÉGICO 

QUE DEVE SER REALIZADO PELAS ESFERAS MUNICIPAL, ESTADUAL E 

FEDERAL A CADA QUATRO ANOS, E BUSCA ESTABELECER METAS, 

DIRETRIZES E OBJETIVOS A MÉDIO PRAZO PARA EDUCAÇÃO, SAÚDE, 

CULTURA, ASSISTÊNCIA SOCIAL, ENTRE OUTRAS ÁREAS, PARA A 

REALIZAÇÃO DE OBRAS PÚBLICAS, BEM COMO UMA SÉRIE DE 

PROGRAMAS TEMÁTICAS. AS ATIVIDADES BASEIAM-SE, SOBRETUDO NA 



 

 
 

PREMISSA DE UMA GESTÃO TRANSPARENTE E COMPROMETIDA COM O 

BEM-ESTAR DA POPULAÇÃO. FINALIZANDO, ELA CONVIDOU O 

PRESIDENTE DA AUDIÊNCIA PARA FAZER O USO DA FALA. COM A 

PALAVRA, ARMANDO FERNANDES VIEIRA DECLARA ABERTA A DÉCIMA 

QUARTA AUDIÊNCIA PÚBLICA E NOMEIA O SECRETÁRIO E O RELATOR 

PARA LER AS PROPOSTAS CONSTATADAS NO RELATÓRIO DE PESQUISA 

PÚBLICA, DESENVOLVIDO NAS COMUNIDADES DIAS ANTES DA 

AUDIÊNCIA PÚBLICA. OS PEDIDOS FORAM OS SEGUINTES: NO SÍTIO 

POÇA, FOI SOLICITADO PERFURAÇÃO DE POÇO PROFUNDO NA 

COMUNIDADE, ILUMINAÇÃO PÚBLICA, MANUTENÇÃO NO POSTO DE 

SAÚDE, CONTRATAÇÃO DE UMA AUXILIAR DE SERVIÇO E INSTALAÇÃO 

DE ÁGUA. NO BAIXIO DOS BERNARDES, A COMUNIDADE SOLICITOU 

MANUTENÇÃO DAS ESTRADAS CARROÇAIS, CALÇAMENTO, ESPAÇO DE 

LAZER NA QUADRA E NO ANTIGO COLÉGIO, PERFURAÇÃO DE POÇO 

PROFUNDO, CONSULTA MÉDICA DUAS VEZES AO MÊS, ATENDIMENTO 

DA PEDIATRA PELO MENOS UMA VEZ AO MÊS, UMA TÉCNICA DE 

ENFERMAGEM UMA VEZ NA SEMANA, UMA ACADEMIA DE SAÚDE, 

AUXILIAR DE LIMPEZA PARA O POSTO DE SAÚDE E ILUMINAÇÃO DA 

QUADRA DE ESPORTE. NO BAIXIO DOS ALMEIDAS, A POPULAÇÃO PEDE 

PERFURAÇÃO DE POÇOS PROFUNDOS PARA ABASTECIMENTO DA 

COMUNIDADE, ILUMINAÇÃO, ATENDIMENTO MÉDICO DUAS VEZES NO 

MÊS, AUXILIAR DE LIMPEZA PARA O POSTO DE SAÚDE COM URGÊNCIA. 

NO SÃO JOÃO, FOI PEDIDO A MELHORIA NO ATENDIMENTO MÉDICO, TER 

ATENDIMENTO DUAS VEZES AO MÊS, ATENDIMENTO ODONTOLÓGICO, 

ILUMINAÇÃO DA COMUNIDADE, PERFURAÇÃO DE POÇO PROFUNDO, UM 

TÉCNICO DE ENFERMAGEM DISPONÍVEL PARA A COMUNIDADE, UM 

TRANSPORTE QUE FIQUE NO POSTO DE SAÚDE, ILUMINAÇÃO DA 

QUADRA, ESPAÇO PARA CAMINHADA NA PISTA E ÁREA DE LAZER PARA 

AS CRIANÇAS. NO CHIQUETOSO, FOI SOLICITADO DOIS QUEBRA MOLAS 

EM FRENTE A CASA DE DONA IRENE, ILUMINAÇÃO, UM POSTO DE SAÚDE 

E DENTISTA, PIÇARRAMENTO DAS ESTRADAS E PERFURAÇÃO DE POÇO 

PROFUNDO. NO RIACHO DA FORTUNA, A COMUNIDADE PEDE 

AMPLIAÇÃO E FUNCIONAMENTO DA SALA DO DENTISTA E PREVENÇÃO, 



 

 
 

PIÇARRAMENTO DA ESTRADAS, CONSTRUÇÃO DE QUADRA DE 

ESPORTE, ACADEMIA, ILUMINAÇÃO, PASSAGEM MOLHADA. NA 

SERRINHA, FOI PEDIDO A MANUTENÇÃO DAS ESTRADAS E A 

CONSTRUÇÃO DE UM COLÉGIO, MELHORIA NA SAÚDE, CONSTRUÇÃO DE 

CISTERNAS, TRANSPORTE, AMPLIAÇÃO E ATENDIMENTO NO 

CONSULTÓRIO MÉDICO, ILUMINAÇÃO. POR FIM, A COMUNIDADE DA 

CABEÇA DA VACA SOLICITOU MÁQUINAS PARA LIMPEZA DOS 

BARREIROS DA COMUNIDADE, PIÇARRAMENTO DAS ESTRADAS, 

PERFURAÇÃO DE POÇOS PROFUNDOS E ENCANAÇÃO, REFORMA DO 

PRÉDIO DA ASSOCIAÇÃO, CONSTRUÇÃO DO POSTO DE SAÚDE, 

COLOCAR LUZ NOS POSTES QUE ESTÃO FALTANDO. ENTÃO, O 

PRESIDENTE AUTORIZOU A ABERTURA DAS OITIVAS PARA A 

PARTICIPAÇÃO DOS PRESENTES E PELA INTERNET. A MORADORA 

ANDRÉIA LUIZ, DO CHIQUITOSO, PEDIU MAIS ATENÇÃO DO PODER 

PÚBLICO, PRINCIPALMENTE PARA A CONSTRUÇÃO DE POÇO 

PROFUNDO E MELHORIA NA SAÚDE. ELA TAMBÉM RESSALTA A 

IMPORTÂNCIA DE UMA QUADRA DE ESPORTES. A SENHORA HELENA 

SOARES, PELA INTERNET, DIZENDO QUE PRECISA DE UM AUXILIAR DE 

LIMPEZA PARA O POSTO DE SAÚDE PARA O CABEÇA DA VACA. A 

SENHORA ROSILÂNIA, PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DOS 

TRABALHADORES DO SÍTIO SERRINHA, FAZ UM APELO À GESTÃO PARA 

QUE AJUDE A COMUNIDADE NA ÁREA DA SAÚDE, POIS ESTÁ FALTANDO 

EQUIPAMENTOS PARA ATENDIMENTO ODONTOLÓGICO, QUE É A 

PRIORIDADE. ELA TAMBÉM PEDE A ILUMINAÇÃO PÚBLICA. A MORADORA 

MARIA LUZINETE, DO BAIXIO DOS BERNADES, SOLICITA A MANUTENÇÃO 

DA QUADRA DE ESPORTES, QUE JÁ SERIA UMA ESPAÇO PARA OS 

JOVENS PRATICAREM ATIVIDADES FÍSICAS. CONTINUANDO, O 

PRESIDENTE CONVOCOU O SECRETÁRIO, LUIZ ANTÔNIO, PARA 

APRESENTAÇÃO DAS PROPOSTAS APRESENTADAS NA AUDIÊNCIA, QUE 

EM SEGUIDA FORAM APROVADAS. SEGUINDO, OCORREU A ELEIÇÃO 

PARA DELEGADOS QUE IRÃO PARTICIPAR DA AUDIÊNCIA CONSOLIDADA 

PARA A CONSTRUÇÃO DO PLANO FINAL, NO DIA SETE DE AGOSTO. PARA 

REPRESENTAR A GESTÃO, FOI ELEITO O SENHOR ANTÔNIO MAYCON 



 

 
 

RIBEIRO; PARA REPRESENTANTE DA COMUNIDADE E FOI ELEITA A 

SENHORA ROZILÂNIA GOMES DE LIMA SILVA, DA ASSOCIAÇÃO. ENTÃO, 

A AUDIÊNCIA FOI SUSPENSA POR CINCO MINUTOS PARA A LAVRATURA 

DA ATA. NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, SERÁ LAVRADA A ATA, QUE EM 

SEGUIDA SERÁ ASSINADA POR MIM,  LUIS ANTÔNIO PEREIRA NETO, 

PELO PRESIDENTE ARMANDO FERNANDES VIEIRA, PELO RELATOR 

ANTÔNIO MAYCON RIBEIRO DE SOUZA E POR TODOS OS PRESENTES. 

NOVA OLINDA, 7 DE JULHO DE 2021. 

 

 

 

 

 


